

08.09.2022 – 09:32 Uhr

STOCK resort ist „Arbeitgeber des Jahres“



Wien, Graz, Tirol (ots) -

Weitbekannt und mit mehr als 40 Jahren Firmengeschichte gilt das STOCK resort in Finkenberg als eines der führenden 5-Sterne-Hotels des Landes – und erhielt am 05. September eine ganz besondere Ehrung:

Falstaff PROFI vergab zum ersten Mal die Auszeichnung „Arbeitgeber des Jahres“ – und kürte das STOCK resort zum Gewinner der Kategorie Familienunternehmen. So ist das Hotel die Top-Adresse für alle, die im Tourismus ganz vorne mit dabei sein möchten: „Unser Team ist ein Teil der Familie: Die Herzlichkeit, das Lockere und zugleich Professionelle machen unsere Mitarbeiter so beliebt bei den Gästen und den STOCK Team Spirit zu etwas ganz Besonderem“, erzählt Geschäftsführerin Christine Stock bei der Preisverleihung im Rahmen der Sterne-Nacht der Gastronomie in der Seifenfabrik in Graz.

„Diese Auszeichnung zeigt uns, dass wir auf dem richtigen Weg sind und ich freue mich sehr, dass wir mit einem starken und tollen Team in die Wintersaison 2022/23 starten werden.“ Neue Team-Mitglieder sollen vor allem eines mitbringen: Leidenschaft, Herzlichkeit und Freude daran, in einer wunderschönen Arbeitsumgebung ein unvergessliches Urlaubserlebnis zu gestalten – und dabei ein wichtiger Teil eines erstklassigen Unternehmens zu sein.

Mehr unter www.stock.at/

Pressekontakt:

STOCK resort
Barbara Mitterer
barbara.m@stock.at
0043 5285 6775 518

Medieninhalte



Falstaff PROFI - Arbeitgeber des Jahres



Falstaff PROFI - Arbeitgeber des Jahres Christine Stock



Falstaff PROFI - Arbeitgeber des Jahres

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100063599/100894531> abgerufen werden.